El PP y el PSOE escenifican su unidad pero se reprochan ausencias 'imperdonables'

Los socialistas dicen que Camps sigue órdenes de Rajoy para no estar en Elche y los populares se preguntan dónde está el Gobierno español







V. L. DELTELL A pesar de que populares y socialistas acudían juntos a la segunda manifestación -tras la de Murcia- en favor del trasvase del Tajo, tanto para unos como para otros ayer en la manifestación de Elche hubo ausencias "imperdonables". Abría el fuego el secretario general de los socialistas valencianos, Jorge Alarte, que exigía al presidente del Consell, Francisco Camps, "que explique si su ausencia se debe a instrucciones directas de Rajoy y De Cospedal". Para el responsable del PSPV "todo parece indicar que su ausencia es consecuencia de un nuevo toque de atención de De Cospedal".



Ricardo Costa y Alarte se saludan al principio de la manifestación, rodeados por numerosos asistentes DIEGO FOTÓGRAFOS

Alarte calificaba como "inadmisible" que Camps "se

esconda ante la debilidad del Gobierno valenciano" ante los casos de supuesta corrupción investigados por la Justicia y le exigía "que esa debilidad no afecte a los ciudadanos". Los socialistas también echaban "en falta" a los presidentes murciano y andaluz del PP.

Frente a las críticas socialistas, el portavoz del PP en Las Cortes, Ricardo Costa, aseguraba que "el presidente de la Generalitat ha estado y está desde hace seis años al frente de la defensa de los agricultores y de los trasvases, como lo ha estado el presidente murciano Valcárcel, y los presidentes del PP en Andalucía, Arenas, y en España, Mariano Rajoy". Costa aseguraba que "a quien sí hemos echado en falta durante estos seis años ha sido a los representantes del Gobierno para defender la solidaridad e igualdad entre territorios". Costa instaba al presidente Zapatero a que acuda a estas manifestaciones y solicitaba al PSOE "que se junte con el PP votando no a la caducidad del trasvase Tajo-Segura".

En lo único que populares y socialistas coincidieron fue en posicionarse firmemente en defensa del trasvase, aunque ciertamente ambos dudaron de sus posturas. Desde Valencia, el vicepresidente Rambla aseguraba que la posición del PSPV es "de cara a la galería" y advertía a Alarte que "no engañan a nadie". El secretario socialista, por contra, decía que "nuestro compromiso es firme e inequívoco en favor de la defensa del trasvase". La principal coincidencia fue la de reconocer que el Tajo-Segura es vital para el desarrollo económico y social de Alicante.

Mientras todo esto sucedía en Elche, en Castilla La Mancha, la Junta anunciaba que no renunciará a que haya un acuerdo para reformar su estatuto. En los mismos términos se pronunciaba la popular De Cospedal, que pedía "urgentemente" un acuerdo nacional en materia hidráulica.

El presidente, ausente

El presidente Camps estuvo al frente de las manifestaciones convocadas en favor del Plan Hidrológico Nacional y del trasvase del Ebro, en su momento, pero su presencia no ha sido similar en la defensa del Tajo-Segura. En el acto de protesta que congregó en Murcia a más de 400.000 personas, Francisco Camps sólo estuvo unos pocos minutos sujetando la pancarta. ya que se marchó de regreso a Valencia en plenas fiestas de Fallas. Sin embargo, anunció ni justificó su ausencia en la manifestación de ayer, un acto celebrado en su propia Comunidad para apoyar un trasvase con 30 años de vida.